



Gemeinde-Gruss

Juli 2012

Evangelische Kirchgemeinde Arosa www.rosa-evangkirche.ch

Pfarramt: Ursula & Thomas Müller-Weigl, Tel 081 377 14 71

ursula.mueller-weigl@gr-ref.ch thomas.mueller-weigl@gr-ref.ch

Sekretariat: Isabelle Fritz, Tel 081 377 14 22

Fax 081 356 51 76 rosa@gr-ref.ch

Hauswart und Mesmer: Jens Cavigelli, Tel 079 640 49 93

Fax 081 356 51 76 info@suveran.ch

Gott spricht: „Ich will euer Glück, nicht euer Unglück. Ich habe im Sinn, euch eine Zukunft zu schenken, wie ihr sie erhofft.“

Jeremia 29,11

Grüezi mitenand!

Haben Sie auch Sommerferien? Oder geniessen sie auch ohne Urlaub die sonnigen Tage hier in Arosa? Bei schönem Wetter begegnet man sich in dieser Jahreszeit rund um den Obersee beim Flanieren oder in den Strassencafés bei einem kühlen Eisbecher. An lauen Sommerabenden lässt man gerne bei Grilliertem und Salaten miteinander den Tag fröhlich ausklingen.

Wird das auch dieses Jahr so sein? Das Jahr 2011 hat die Eurokrise gebracht, von welcher immer mehr Menschen in irgendeiner Form betroffen sind. Nach dem vielen Schnee und dem eher kühlen Frühling sehnt sich mancher nach Sonne, nach Ablenkung, nach einem Stück „Heile Welt“, wie sie ein Strassencafé oder ein Gartenfest bieten kann. Das ist ganz in Ordnung.

Mehr noch: Flanieren oder grillieren kann Ausdruck von Hoffnung sein, von einer Hoffnung, in welcher der Same einer neuen Wirklichkeit keimt. Die Bibel erzählt von solcher Hoffnung. So richtete der Prophet Jeremia trotz drohenden militärischen Angriffen seinen Landsleuten folgendes Gotteswort aus: *Gott spricht: „Ich will euer Glück, nicht euer Unglück. Ich habe im Sinn, euch eine Zukunft zu schenken, wie ihr sie erhofft.“* Gott verspricht unserem Hoffen eine real bessere Zukunft. Und dafür tut er auch etwas: Wenn Jesus etwa Kranke heilt, will er das als Zeichen des angebrochenen und wachsenden Gottesreiches verstanden wissen, das ganz unscheinbar mitten unter uns bereits stattfindet. Die Saat ist gelegt; sie wächst, vielleicht ganz verborgen, doch mit grosser Kraft und Tragfähigkeit: *„Das Gottesreich ist wie ein Senfkorn, das ein Mensch in seinem Garten in die Erde steckte; es wuchs und wurde zu einem Baum und die Vögel des Himmels nisteten in seinen Zweigen.* Im Vertrauen auf solche und andere Verheissung feiern Christen Gottesdienste. Sie begehen sie nicht, sie absolvieren sie nicht, sie feiern sie. Sie feiern, wie auch immer die Umstände sind, ob heitere oder düstere Wolken am Horizont stehen. Christen feiern, weil sie Hoffnung haben, die keimt, weil sie um Gottes Möglichkeit einer guten Zukunft wissen und davon überzeugt sind, dass diese Zukunft eine reale Chance hat. So feiern auch wir in diesem Monat: in der Dorfkirche, auf dem Weisshorn, auf der Waldbühne, im Bergkirchli und auf der Ochsenalp und setzen damit ganz verschiedene Hoffnungszeichen. Und ein paar Mal wird auch besondere Musik im Gottesdienst erklingen. Sind Sie dabei, als Zeichen der Hoffnung?

Herzlichst Ihre Pfarrer Thomas und Ursula Müller

Wir nehmen Anteil

Abschied

Christian Brunold, Arosa

Erna Hübschmann-Heusser, ehemals Arosa

Gottesdienste

Sonntag, 1. Juli

10.00 Uhr Gottesdienst in der Dorfkirche Pfarrerin Ursula Müller-Weigl,
musikalische Gestaltung Chor Henau mit Esther und Roman Bislin-Wild

Sonntag, 8. Juli

10.00 Uhr Ökumenischer Gottesdienst zur Einweihung des neuen Gipfelrestaurants auf dem Weisshorn Pfarrer Thomas Müller-Weigl, Pfarrer Bernhard Schneider,
musikalische Gestaltung Familienkapelle Butzerin

Sonntag, 15. Juli

10.00 Uhr Jazz-Gottesdienst Pfarrer Thomas Müller-Weigl, Gesang Eliane Amherd
Bei ungünstiger Witterung findet der Gottesdienst in der Dorfkirche statt.

Sonntag, 22. Juli

10.00 Uhr Gottesdienst in der Dorfkirche Pfarrer Thomas Müller-Weigl

11.00 Uhr Einweihung Schanfigger Höhenweg, Ochsenalp Pfarrerin Ursula Müller-Weigl,
Musik Kapelle Oberalp

11.15 Uhr Langschläfergottesdienst im Bergkirchli Pfarrer Thomas Müller-Weigl

Sonntag, 29. Juli

10.00 Uhr MITanandGottesdienst Pfarrerin Ursula Müller-Weigl und Mitwirkende der beiden
Musik-Kurswochen „Kinder erleben Musik“ von Christina Schaffner

Veranstaltungen

Dienstag, 3. Juli

17.00 Uhr Bergkirchli-Konzert, Waldhorn Quartett

Mittwoch, 4. Juli

15.00 Uhr Andacht im Surlej, Pfr Thomas Müller

Freitag, 6. Juli

17.00 Uhr Serenade in der Dorfkirche, Musik-
Kurswoche, Waldhorn-Kurs Stefan Ruf

Montag, 9. Juli

16.00 Uhr Kindertheater im Kirchgemeindesaal
Kinderpopband karTON, Kulturkreis

Dienstag, 10. Juli

17.00 Uhr Bergkirchli-Konzert Silvia Jenny, Orgel

Samstag, 14. Juli

17.00 Uhr Chorkonzert in der Dorfkirche
Festival-Chor und - Orchester Arosa

Montag, 16. Juli

15.30 Uhr Märchenstunde im Kirchgemeindesaal
Mit Doris Portner, Haldenstein, Kulturkreis

Dienstag, 17. Juli

17.00 Uhr Bergkirchli-Konzert Pascal Ammann,
Seraina Grenacher, junge Gitarristen

Mittwoch, 18. Juli

15.00 Uhr Andacht im Surlej Pfr Thomas Müller

18.00 Uhr Panflötenkonzert in der Dorfkirche,
Musik-Kurswoche Arosa

Freitag, 20. Juli

17.00 Uhr Serenade in der Dorfkirche, Musik-
Kurswoche Arosa, Violin- und Cellokurs

Samstag, 21. Juli

10.30 Uhr Matinée im Kirchgemeindesaal, Kinder-
Orchesterwoche Arosa

Montag, 23. Juli

15.30 Uhr Kindertheater im Kirchgemeindehaus,
Clowntheater mit dem Circus Balloni

Dienstag, 24. Juli

17.00 Uhr Bergkirchli-Konzert
Marielle Haag-Studer, Organistin

Freitag, 27. Juli

12.15 Uhr Mittagskonzert in der Dorfkirche
Volksliedwoche Arosa,

17.00 Uhr Serenade in der Dorfkirche Musik-
Kurswoche, verschiedene Musiker

Montag, 30. Juli

15.30 Uhr Kindertheater im Kirchgemeindehaus,
Theaterstück von Jörg Bohn,
„Bruno der Seebär“, Kulturkreis

Dienstag, 31. Juli

17.00 Uhr Bergkirchli-Konzert Krystian Skoczowski,
Andreas Jetter, Orgel

Englisch für aktive Senioren 1

Mittwoch, 11. Juli und Mittwoch, 25. Juli je ab 10.00 Uhr

Mütter- und Väterberatung:

Mittwoch, 11. Juli und Mittwoch, 25. Juli je ab 13.00 Uhr

Gesundheitsturnen mit Irène Boyce:

Donnerstag, 5. Juli in der Aula,

11. 18., 26. Juli im Kirchgemeindesaal je um 14.15 Uhr

